

El Mercado Navideño inaugura la Programación Municipal de Navidad

- Las iniciativas solidarias vuelven a marcar un año más la programación diseñada por el Ayuntamiento.
- La Cabalgata de Reyes, el 5 de enero, pondrá el broche de oro al programa.

Vva. de la Cañada, 15 de dic.2017.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado hoy en el Centro Cultural La Despernada el Mercado Navideño, con el que arranca de forma oficial el programa de actividades diseñado por el Ayuntamiento esta Navidad. Hasta el próximo 20 de diciembre, este centro municipal se convierte en el escaparate de comerciantes, artesanos y emprendedores locales a la vez que en el escenario de talleres y actividades así como espectáculos de música en directo protagonizados por la Escuela Municipal de Música y Danza.

“El Mercado Navideño, en marcha por tercer año consecutivo, es una apuesta por el tejido empresarial local. Es, sin duda, uno de los platos fuertes de una programación repleta de propuestas para todas las edades y que tiene un marcado carácter solidario, pues invitamos un año más a nuestros vecinos a disfrutar de la Navidad colaborando con quienes más lo necesitan”, señaló el alcalde, Luis Partida, quien agradeció la colaboración de todos los colectivos del municipio (Peñas, clubes deportivos, asociaciones, etc.) que participan en la programación.

El regidor visitó los puestos del Mercado Navideño así como el Belén Monumental realizado por Luis Bernárdez, vecino del municipio. Al acto asistieron concejales de la Corporación Municipal, comerciantes y representantes de las asociaciones ACOVI, ARDO y la peña Las Cucos.

Eventos solidarios

Mañana, sábado 16 de diciembre, junto al Mercado Navideño, abrirá sus puertas en el patio de entrada del Centro Cultural La Despernada el Mercado Solidario, una iniciativa municipal que tiene como finalidad dar visibilidad a las ONG y asociaciones. Participan el Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada, la Fundación Padre Garralda-Horizontes Abiertos, la Fundación Vicente Ferrer, la Fundación Quinta, Cruz Roja Brunete, la Asociación Labores Solidarias y la Asociación Española contra el Cáncer. Precisamente, está prevista una comida benéfica (barbacoa, bocadillos, caldo, etc.) en la que participarán las peñas del municipio y cuya recaudación irá destinada a la Asociación Española contra el Cáncer.

Por otra parte, todos los talleres que se desarrollarán hasta el 20 de diciembre en el citado centro municipal tendrán también un fin solidario. Los participantes depositarán como donativo 3 kilos de alimentos no perecederos, destinados al Bando de Solidaridad de Villanueva de la Cañada.





Para los amantes del deporte, se celebrarán el sábado 16 de diciembre dos eventos solidarios: por un lado, la V Carrera de Navidad Solidaria, con la que se recaudarán fondos para la AECC así como el V Campeonato de Natación 100 x 100 Swim, una competición por equipos organizada con Du Cross Series que tiene como finalidad recoger alimentos no perecederos para el Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada. Para esta organización también se recogerán alimentos en la Piscina Cubierta el próximo 3 de enero durante la Fiesta del Agua organizada para el público adulto e infantil.

Talleres y otras actividades

La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter volverá un año más a albergar talleres relacionados con la robótica para niños de 8 a 12 años, del 26 al 29 de diciembre. Además, para los amantes de la cocina, también están previstos talleres en el C.C. El Molino para niños de 7 a 12 años, que podrán aprender a preparar aperitivos navideños, decorar galletas, etc. El precio de cada taller es de 5 euros por persona y el plazo de inscripción comienza el próximo 18 de diciembre.

Por otro lado, con el fin de ayudar a las familias a conciliar vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares, el Ayuntamiento organiza un campamento urbano en el marco del Programa Municipal "Abierto por Vacaciones". Se desarrollará del 26 al 29 de diciembre y del 2 al 5 de enero en el C.C. La Despernada. El precio es de 13 euros por día y se contemplan descuentos para familias numerosas y cuando haya dos o más hermanos inscritos.

Para el público juvenil y, a través del Centro Joven, el próximo 22 de diciembre se ha organizado una discoteca joven. Tendrá lugar a partir de las 18:00 h. y los asistentes tendrán la oportunidad de ver en directo al grupo "7D Music".

Torneos Deportivos

Durante las fiestas se llevarán a cabo los torneos deportivos de Navidad ya tradicionales: XIX Torneo de Navidad de Baloncesto Memorial Pepe Domínguez; el Torneo de Navidad de Esgrima, el Torneo de Tenis Infantil Sub 12 y Sub 14, el Torneo de Fútbol Sala Juvenil y el Torneo de Fútbol de Reyes. Todos estos eventos deportivos son organizados por los distintos clubes del municipio con el apoyo del Ayuntamiento.

Cabalgata de Reyes

El broche de oro a la programación, un año más, lo pondrán Sus Majestades de Oriente. La Cabalgata de Reyes, el 5 de enero, partirá a las 18:00 h. de la calle Navarra y recorrerá las principales vías del municipio hasta llegar al C.C. La Despernada donde Melchor, Gaspar y Baltasar recibirán a los más pequeños para escuchar sus peticiones.